Lutter contre le cyberharcèlement

Un intervenant a montré les dangers des écrans et donné de nombreux conseils pour en éviter les pièges.

Malick Seydi, de l'association Charnière, était l'invité du collège Henri IV pour animer une réflexion sur les problèmes de harcèlement, l'utilisation d'internet et des écrans en général. Durant la journée, il a rencontré toutes les classes de 3° et, le soir, il avait rendez-vous avec les adultes pour une conférencedébat.

Apprendre à utiliser internet

Le harcèlement à l'école a évolué: avant, il s'arrêtait aux portes de l'établissement scolaire, aujourd'hui, il poursuit le harcelé jusque dans sa chambre par le biais d'internet et des nouvelles technologies de communication. C'est de ce cyberharcèlement dont il a été question.

Malick Seydi a rencontré quelque 300 000 jeunes en 9 ans d'intervention. Il connaît les élè-



Malick Seydi durant sa rencontre avec les parents et les enseignants. © BERNARD SEMERJIAN

ves, a étudié leurs pratiques et, surtout, sait leur parler. Pendant ces rencontres de deux heures, aucun sujet n'a été évité : télé réalité, jeux vidéo, réseaux sociaux... L'intervenant a montré les dangers d'une consommation irraisonnée des écrans et a donné de nombreux conseils pour en éviter les pièges. L'attention des élèves pendant son intervention prouve qu'il a su être convaincant.

Le soir, l'échange avec les

adultes a été aussi riche. Internet est indispensable, mais devient dangereux par manque de maîtrise. Il faut apprendre à l'utiliser. Malick Seydi a proposé de nombreuses pistes, la première étant de ménager des espaces d'échange de parole.

Cette intervention sur le harcèlement était organisée par le comité d'éducation à la santé et à la citoyenneté qui proposera sur ce thème d'autres actions aux 6° et 5°.